

Ice Wave Patch-Study-Press-Release-Final.(2011年5月19日) -

IceWave パッチの研究結果は、疼痛(とうつう)うずき・ずきずきする痛みの大幅な減少を示しています。IceWave の痛みの軽減に関する新しい研究は、International Journal of Medical Implants and Devices に掲載されました。パッチが痛みの重症度の低減、およびストレスを低減する上で非常に重要な効果を有することを見出しました。LifeWave は90カ国以上に拠点を持つ国際的な販売網で、独自の経皮パッチの製品をラインナップしています。LifeWave のパッチには薬物、化学物質、興奮剤は含まれておらず、針を必要とせずに鍼治療のツボに影響します。IceWave:パイロット調査を使用して、パッチが神経筋痛の定量的および定性的尺度をどのように減少させるかを試験した。この調査には、26歳~72歳の女性14人と男性16人のボランティア30人のグループが参加しました。参加者には、関節炎、腰、首、肩、坐骨神経、スポーツ関連、自動車事故関連、肩甲骨、および膝の痛みなど、さまざまな神経筋痛の不快感があり、背中が最も多かった。疼痛軽減のレベルを測定するために2つの異なる医療評価ツールを使用した。IceWave パッチは、LifeWave の推奨プロトコルに従って、身体のような鍼治療ポイントにボランティアに適用されました。各候補者の疼痛は、パッチを使用する前に測定し、これは試験のベースラインとして役立った。被験者は、パッチを着用している間十分に水分を補給するように指示されました。全体的に、各患者はIceWave パッチを2~5秒以内に適用した後に疼痛レベルが低下し、平均して疼痛測定値は2~5人は、個体の全体的な健康のために、実質的な痛みの軽減に少し時間がかかった(15-20分、場合によっては数分)。パッチ適用後のレベル研究結果は、定量的および慢性的痛みの両方において非常に有意な減少があったことを示しました。この研究は、IceWave パッチの適用が、痛みの重症度の強度および知覚を低減する上で非常に有意な効果を有すると結論付けました。